
ECOLE  PRIMAIRE  D’OLBY 

CONSEIL  D’ÉCOLE  DU  20 JUIN  2024 

 

Présents : 
Mairie :  Mme H. BRIGNON (3ème adjointe, chargée des affaires scolaires), Mme  N. LACOURT 
(conseillère municipale) 
  
Parents d’élèves : Mme BASCLE, Mme JOUBERT, Mme ROUSSEL, M. MOREL 

 
Enseignants :   Mme SEZILLE (CM1-CM2), Mme LAVIGNE (GS-CP), Mme RENAUDIN  (CE1-CE2, 
interim direction),  M. VERGNE (PS-MS)  75 %,  
 

Excusés :  M. S. GAUTHIER (M. Le Maire),  M. ROCHE (CM1-CM2) 25%, Mme DUCOL (PS-MS) 25% 

 
Ordre du jour : 
 

 Rentrée scolaire 2024-2025 

 

- Changement(s) au sein de l’équipe pédagogique 

Suite à l’arrêt maladie de Mme Attenville puis à son départ de l’école, l’équipe enseignante 

se renouvelle à la rentrée 2024. Mme Sarah Delhoustal occupera le poste de direction et 

sera en charge de la classe de CE1-CE2. Nous lui souhaitons la bienvenue. Mme Renaudin 

enseignera en CM1-CM2. En ce qui concerne la décharge de direction et le complément de 

M. Vergne, nous attendons la 2nde phase du mouvement. 

 

- Effectifs et  répartitions (nombres au 20 juin 2024) 

PS : 15   MS : 11                                                                       Classe de PS-MS          à 26 
GS : 11+1              CP : 7                                                          Classe de GS-CP          à  19 

CE1 : 5                   CE2 : 10                                                      Classe de CE1-CE2       à  15 

CM1 : 11+1           CM2 : 5                                                      Classe de CM1-CM2     à  17 
 

Total : 77 élèves sur l’école pour 4 classes. 
 

- Demande ATSEM pour la classe de GS-CP 

Au vu des effectifs de GS plus importants, nous demandons à la mairie si du temps d’ATSEM 

pourrait être accordé en classe de GS-CP les matins. La présence d’une personne 

supplémentaire en classe de maternelle est un atout pédagogique important pour les 

apprentissages. Cette personne pourrait également pallier à l’absence éventuelle de l’AESH 

de Samuel. Elle s’avère également essentielle lors des déplacements. 

 

- Enseignement de la natation et de la musique 

Nous sommes pour le moment en attente du créneau des séances de natation à la piscine 
Coubertin.  
Cette année a été particulière en ce qui concerne l’enseignement de la musique. Mme Boissonade 
est toujours en arrêt maladie. Nous ne savons pas ce qu’il en est pour la rentrée prochaine. 
 

 



 

 Bilan projets et activités pédagogiques de l’année 

 
Sorties culturelles et sportives organisées par la com-com : 

- Le 28 mars les CE-CM ont assisté à une séance de court-métrage à Rochefort-Montagne. 
La sélection dans l’ensemble a plu. Un court-métrage était moins adapté pour les plus 
jeunes. 
- Le 30 mai ils ont pu assister à un spectacle « PP Project ». Les enfants ont bien apprécié. 
L’équipe pédagogique confirme la qualité de tous les spectacles proposés par la 
Communauté de Communes. 
- La journée inter-écoles multisports a eu lieu le mardi 4 juin pour les CE-CM (à la Tour 
d’Auvergne). L’organisation était parfaite, l’ambiance très agréable. Les enfants ont pratiqué 
des activités d’athlétisme : course de vitesse, lancer de javelot, saut en longueur. 
L’association Handi-school était également présente pour du handi-fauteuil. La journée s’est 
achevée avec un cross, puis une remise de médailles. 
- Les maternelles et les CP participeront à une journée similaire le vendredi 28 juin. 
 

Projets pédagogiques et sorties de classe : 

 Suite au projet commun autour du handicap, l’association Handi-school est intervenue le 14 
mai. Les enfants étaient très contents de découvrir le handi-fauteuil. L’équipe pédagogique 
aurait aimé un apport sur la vie quotidienne. L’association Handi Arverne est également 
intervenue ce même jour, pour les classes de GS-CP et CM1-CM2 pour la lecture de livres 
en braille et l’écriture en braille.  

 Le 8 avril les GS-CP et les CE1-CE2 ont découvert le grand étang de Pulvérières (observation 
du milieu, langage des oiseaux). L’après-midi ils ont visité la Ruche des Puys. La sortie s’est 
très bien déroulée. 

 Le lundi 3 juin, les CE1-CE2 et CM1-CM2 se sont rendus au festival « Plein la Bobine ». 
Chaque classe a pu effectuer 2 ateliers : 
Les CE1-CE2 :  tournage de film (bande annonce du film « La guerre des boutons ») ; les 
élèves de CE1-CE2 ont pu découvrir ainsi les différents métiers pour la conception d’un film ; 
ils attendent de pouvoir visionner leur production ; petit Kino (techniques 
cinématographiques). 
Les CM1-CM2 : mosaïque animée par groupe et dessin animé et pré-cinéma 
Tous les élèves ont pu visionner le documentaire « le lynx » et assister à une séance de 
courts-métrages adaptée aux tranches d’âge. La journée a été très intense. 

 Le jeudi 6 juin, les PS-MS ont visité le parc Animalier d’Auvergne (rencontre de plusieurs 
espèces). 

 Le vendredi 7 juin les GS-CP sont allés peindre dans le parc à côté de l’école. 

 Une intervention proposée par l’association Nébouzat 2000 aura lieu dans toutes les classes 
le mardi 25 juin (le matin). 

 Le jeudi 27 juin les CM2 iront visiter le collège (transport organisé par les parents). 

 Le jeudi 27 juin les CE et les CM1 iront faire une petite randonnée dans Olby.  

 Le jeudi 27 juin les futurs élèves de PS seront accueillis dans la classe de maternelle entre 
8h20 et 10h15, l’objectif étant que les plus grands soient leurs guides. 

 Le mardi 2 juillet, dans le cadre de son travail sur la solidarité, la classe de CM1-CM2 
accueillera des personnes âgées pour une après-midi jeux de société autour d’un goûter. 

 Lors de la dernière semaine, les élèves iront passer un moment dans leur future classe pour 
découvrir la classe et l’enseignant.  



 Une dernière sortie pour les GS-CP et les CM1-CM2 aura lieu le 1er juillet au Manoir de 
Veygoux et au chemin Fais’art. 
 
Nous remercions une nouvelle fois l’association la Petite Récré pour sa participation 
financière à toutes ces activités. 
 
L’intervention des professeurs d’espagnol auprès des CM2 a été très appréciée. Une grande 
majorité d’élève a demandé la classe bi-langue. 
 
Le spectacle de fin d’année du vendredi 14 juin s’est très bien passé, parents et élèves ont 
été ravis. Malgré la pluie, la kermesse s’est bien déroulée. 
 
Pour l’année scolaire prochaine, l’équipe enseignante envisage de mener un projet 
artistique : « réalisation d’une fresque ». Nous avons pris contact avec une artiste afin de 
prévoir un budget qui serait entre 1 500 € et 3 000 €. Nous commençons à chercher des 
moyens de financement. 
 

 Projet d’école 2024-2027 

 
Nous avons fini de rédiger le projet d’école. Il est en cours de validation auprès de 
l’Inspectrice de circonscription. 
 

 Travaux à prévoir 
 
La serrure des WC en face de la classe de GS-CP s’est cassée. Il faudrait envisager un 
contrôle des autres serrures. Les robinets de la salle des maîtres sont très durs pour les 
enfants de GS-CP qui viennent s’en servir régulièrement. Deux lumières sont à changer 
dans la classe des GS-CP. 
Une fuite d’un urinoir a nécessité l’intervention d’un plombier. Une pièce doit être changée. 
Les 2 TBI auraient besoin d’une maintenance : celui chez les CM n’affiche plus les couleurs ; 
celui des CE se déconnecte lorsqu’on utilise power point. La luminosité n’est pas très bonne 
même lorsque nous fermons les stores (problème d’ampoule?) 
L’ordinateur du bureau a été changé suite à des dysfonctionnements : grande lenteur, 
problème de connexion internet. 
Serait-il possible d’ajouter de la terre dans les jardinières du potager à l’hiver?  
Pourrions nous avoir un tableau pour mettre dehors vers le thermomètre afin de pratiquer 
des relevés météo ? 
Serait-il possible de redessiner la marelle ? 
Contrôler la structure de jeux ? (en attente du financement du projet plus global 
d’aménagement dans le village). 
Les trottinettes ont besoin d’une révision annuelle. 
Une liste récapitulative sera transmise à la mairie pour l’organisation des travaux pendant 
l’été. 
 
Informations de la mairie : 

- Formation à l’utilisation des extincteurs : tous les agents sont formés. 
- En attente de l’ouverture à distance du petit portail (avec caméra), des interrupteurs 

déclencheurs d’alerte, et de la nouvelle alarme sécurité. 



- Augmentation du budget alloué pour les fournitures (la somme demandée a été 
votée). 

 
 

 Utilisation de la cantine pour les élections 

 
Les élections qui auront lieu le 30 juin et 7 juillet se tiendront dans le réfectoire de la 
cantine. 
 

 Remerciements 

 
L’équipe enseignante remercie toutes les personnes qui œuvrent pour le bon 
fonctionnement de l’école : la mairie, les représentants des parents d’élèves, l’association la 
Petite Récré, les bénévoles de la bibliothèque, les parents accompagnateurs lors des sorties 
et tous les parents qui participent à la vie de l’école. 
 
 
 
Secrétaire de séance :                                                        Directrice de l’école : 

                             Mme Sézille                                                                 Mme Renaudin 
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